

RESERVAS HÍDRICAS

Los embalses del Júcar se sitúan por debajo del 17%

Las reservas hídricas de los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) han descendido en 12,71 hectómetros cúbicos (hm³) durante la última semana y se han situado en 567,79 hectómetros, lo que supone un 16,97% de los 3.346,6 hectómetros cúbicos de su capacidad total.

Según informaron fuentes de la CHJ, de los veintisiete embalses de la Confederación, cuatro han aumentado el nivel de agua almacenada, veintiuno los han disminuido y dos se han mantenido.

Los descensos más significativos se han registrado en el embalse de La Muela, que ha perdido 4,55 hectómetros cúbicos y está al 70,04% de su capacidad total; el de Sichar, cuyo caudal ha bajado en 2,35 hectómetros y se encuentra al 74,08%; y el de Contreras, que alberga 2,21 hectómetros cúbicos menos y se encuentra al 5,6% de su capacidad. Por sistemas, el de Marina Baja/Serpis está al 47,87% de su capacidad; el del Palancia/Mijares/Cenia al 47,57%; el de Turia al 33,25% y el de Júcar al 11,94%.

Más noticias

-  Narbona propone su política hídrica para frenar la desertificación pese al fiasco de la Ley de Aguas
-  Los seis municipios de L'Alcalatén se querellarán contra la empresa que originó el incendio forestal
-  Septiembre, más cuesta arriba que nunca
-  Once islamistas presos en la Comunitat, dos por el 11-M, se declaran a la vez en huelga de hambre
-  Valencia inicia el estudio para unificar las tallas de las mujeres
-  Los muertos en accidente de tráfico se reducen un 27% en la Comunitat mientras aumentan en España
-  Con un bonobajo el brazo
-  Los profesores piden un plan para eliminar los barracones
-  La Agencia Valenciana del Alquiler gestiona 2.500 viviendas
-  Los hoteles aumentan su rentabilidad hasta julio
-  En marcha
-  Turismo antártico
-  'Peregrinatio', espíritu y arte

Publicidad

